



Rencontre avec l'auteur Timothée de Fombelle

publié le 26/11/2024

Vendredi 15 novembre 2024

Vendredi 15 novembre, le groupe 7 de 5e a eu la chance de rencontrer **Timothée de Fombelle**, un écrivain de littérature jeunesse. Nous remercions Estelle Duchesne, de la librairie Peiro-Caillaud et les bibliothécaires de la médiathèque de Saintes qui ont permis cet échange d'une heure au CDI du collège.

Depuis le mois de septembre, la classe avait étudié, avec la professeure de français, deux de ses romans et lus d'autres œuvres qu'il a écrites pour les jeunes lecteurs, comme par exemple *Tobie Lolness* ou *Alma*.

Lors de cet échange, les élèves ont pu poser leurs questions et même lui offrir la mise en voix d'un extrait de son récit *Victoria rêve*. Iris a également lu le texte qu'elle avait écrit sur le thème de la lutte pour l'écologie inspiré d'un autre de ses romans *Céleste ma planète*.

A la fin de la rencontre, Timothée de Fombelle s'est prêté très gentiment à une séance de dédicaces qui a enchanté le groupe.

Quelques remarques enthousiastes des élèves :

« On ne s'est pas ennuyé avec lui, il avait toujours une petite anecdote à nous raconter et on voyait qu'il était heureux d'être là. »

« Il nous a parlé de son enfance, quand il lisait tous les livres de la bibliothèque chez sa grand-mère pendant les vacances »

« Il nous a fait part de ses pérégrinations pour être édité chez Gallimard jeunesse. Il nous a aussi dévoilé ses nouveaux projets. »

« C'est intéressant de mettre une tête sur un nom dont on parle en classe. »

« Il nous a parlé du lien entre sa vie et ses livres. »

« On a rencontré un auteur qui s'intéresse à ce que l'on fait. »

« Il était très bavard, il nous a beaucoup parlé de lui et nous a fait entrer dans son imaginaire. »

« Merci pour cette rencontre » et comme il l'a écrit sur le livre de Clayre : « l'aventure continue ! »







15 Novembre 2045

15 €

* Infos du monde *

FUTURE C!TY

PAR IRIS MARTIN 5E GROUPE 7 COLLÈGE RENÉ CAILLIÉ SAINTES

Voilà.
Voilà la dure réalité.
Voilà ce qu'est devenue
notre mère à tous,
la Terre.

Je sais que ces images vont en
coupier plus d'un. Je sais que
tous, vous êtes conscients de tout
ce que notre magnifique planète
endure, tous les jours.
Chaque heure, chaque minute la
rend plus faible, plus vulnérable.
Alors, je me permets d'écrire ces
quelques lignes pour une jeune
fille qui se bat chaque jour contre
la maladie de la Terre.

Célestine.

Aujourd'hui, je vais vous parler
d'une cause qui nous concerne
tous : l'écologie.

Dans ce monde d'égosites dans
lequel nous vivons, nous ne
faisons attention à rien. Chaque
jour, nous croisons des milliers
de personnes, sans connaître
leurs histoires, leurs craintes,
leurs peines... .

Je voudrais juste que vous vous
rendiez compte du nombre de
sacs plastiques que vous utilisez
chaque jour, du nombre de fois
que vous prenez la voiture, que
vous prenez l'avion... .

Tous ces coups sont portés
directement à notre planète, donc
à Célestine.

Ces taches que vous voyez sur
son corps, ce sont les
conséquences de tous vos actes, à
tous. La désertification de
l'Afrique, l'Amazonie en feu,
l'inondation des côtes indiennes,
toutes les catastrophes écologiques
apparaissent sur ses épaules, ses
jambes, ses bras.

Vous rendez-vous compte, une
fille de 14 ans, endurer tout ce
que la planète endure ?

Vous rendez-vous compte
comme elle doit souffrir ?
Vous rendez-vous compte que
si vous continuez ainsi, elle va
mourir ?

Par votre faute. Par notre
faute.

Alors j'aimerais que tous et
toutes, vous éteigniez les
lumières, le chauffage et la
climatisation, que vous sortiez
de vos véhicules, de vos maisons,
magasins et autres bâtiments.
La vie de cette jeune fille est
entre vos mains.

Et rappelez-vous que « c'est
une personne, une jeune fille,
dont faisons tout pour la
sauver » !

TEXTE IMAGINÉ PAR IRIS D'APRÈS L'HISTOIRE DE TIMOTHÉE DE FOMBELLE : CELESTE MA PLANÈTE

